
7 Pièces

Réf. STB2989

10 750 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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La  maison  est  située  dans  le  Val  de  Rians  à  Ramatuelle,  un  secteur

prisé  pour  sa  tranquillité  et  sa  proximité  avec  le  village  de

Saint-Tropez.Le volume de vie est généreux.Beaux espaces verts, belle

propriétéDes  extensions  sont  possibles-  Volume  de  vie  :  Espace

accueillant,  bien  agencé,  avec  un  potentiel  d'aménagement

intéressant.-  Situation  géographique  :  Proche  des  commodités,  des

plages  et  du  secteur  touristique,  idéal  pour  l'attractivité  locative  ou  la

revente.- Vue mer : Apporte un charme supplémentaire à l'habitation.-

Entrée facile : L'entrée dans la propriété est aisée, avec une route ...

The  house  is  located  in  the  Val  de  Rians  in  Ramatuelle,  a  sector  popular  for  its

tranquility  and  proximity  to  the  village  of  Saint-Tropez.The  volume  of  life  is

generous.Beautiful green spaces, beautiful propertyExtensions are possible- Volume

of  living:  Welcoming  space,  well  arranged,  with  an  interesting  development

potential.-  Geographical  location:  Close  to  amenities,  beaches  and  the  tourist

sector,  ideal  for  rental  attractiveness  or  resale.-  Sea  view:  Brings  an  additional

charm to the house.- Easy entrance: The entrance to the property is  easy,  with a

wide and well-maintained paved road.- ...

BEAUCHAMP ESTATES
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